

Por derrumbes producto de las lluvias 136 reclusas jalaron en bus a La Reforma

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**

adrisolis@lateja.co.cr

Ciento treinta y seis reclusas jalaron el sábado del Buen Pastor a las nuevas celdas de la cárcel de San Rafael, en el complejo penitenciario La Reforma.

El traslado se produjo por los derrumbes ocasionados por las lluvias y corrientes del río Cañas, que está a la par del “Buempa”, en San Rafael Arriba de Desamparados.

Las mujeres iban en tres buses custodiados por 150 personas, entre policías penitenciarios, cruzrojalistas y personal de Grupo de Apoyo Operacional.

Las mujeres estrenaron parte de las 1.014 celdas, construidas por el Ministerio de Justicia en La Reforma para atacar la sobrepoblación penitenciaria.



Las reclusas fueron pasadas el sábado. ARCHIVO